
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職した後も、相談に乗ってくれる先生がいます。  

平成２９年度修了生  

伊藤  風季  さん  

株式会社  出口工務店  勤務  

 

 

 

◎本学院を選んで良かったこと。  

大工という仕事に就くときに、建物がどのようにして建ち上がっていく

のかという知識や、専門的な技能など学んで基礎がある状態で仕事に望

めるので自分の自信に繋がりました。さらに沢山の資格取得もできたの

で就業するうえで有利となりました。  

 

◎これからの夢（目標）  

今の仕事が楽しく、やりがいがあるので長く続けたいと思っています。

細かな作業に苦戦する日々もありますが、仕事が終え完成した建物を見

るたびによくやったなと自分にお疲れ様といえるのが誇らしく思いま

す。お施主様より「ありがとうございました」と喜んでいただける日々

が続くように頑張っていきたいです。  

 

◎これから本学院の入学を希望する後輩に一言  

建築に興味はあったのですが、いきなり仕事に飛び込む勇気もなく、そ

んなときに建築工学科があることを知り入学を希望しました。クラスメ

イト同士で、どのような仕事に就きたいかを話しあったり、実技や学科

試験で競い合ったり自分だけでは努力しきれなかった部分が切磋琢磨

し合えたことがすごく力になりました。少しの興味がこの学院生活の

日々の中で確信や挑戦に変わったことが何よりの成長だと思います。  

◎現在のお仕事の内容を教えてください。  

積水ハウス㈱の内装大工として働いてい

ます。家を建てるということは人生で大

きな買い物の一つです。そのお施主様の

夢を叶える仕事に携われるので、とても

やりがいを感じています。  


